
就労継続支援Ｂ型事業所「あずま」は現在、通所利用者23名

（定員20名）・職員7名と調理員1名です。

外勤作業・内勤作業と日々忙しく、一生懸命作業を行ってい

ますが、他事業所と異なるのは、サテライトとして『工房

おひさま』があることです。火・木曜の週2回稼働しています。

工房では、食パンの製造をしています。昨年から鶴岡地区・

酒田地区の両グループホームより内部販売として週1回ずつの

朝食提供のための販売をはじめとして、さごし事業所の利用者

から注文をいただいています。

また鳥海学園さんからも週1回の注文をいただいて外部販売

をしており、喜びの

声が多く聞かれ、製

造に関わっている利

用者及び職員のはげ

みになっています。

今後ともあずま

事業所をよろしく

お願いいたします。

社会福祉法人 親和会
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※ 書家の梅津玄雲氏（元さごし利用者）に揮毫していただきました。

親和会の基本理念

私たちは、利用者の個

人の尊厳を大切にし、障

害者が地域の中で自分ら

しく生きるための支援を

行うとともに、地域に開

かれ信頼される法人運営

をめざします。

新年のごあいさつ 社会福祉法人親和会理事長・山本久喜

明けましておめでとうございます。

昨年は、一昨年に引き続き、コロナ禍が直撃した一年となりました。現

在も収束のめどが立っていない状況ですが、利用者の皆さんには、事業所

に安定的に通所しながら作業に積極的に取り組んでいただいた一年でもあ

りました。また、こうした中で、レクリエーション等、交流機会について

も２年ぶりに拡充することができました。今年も引き続き感染対策に取り

組みながら、利用者支援に努めていきますので、ご協力いただきますよう

お願いいたします。

さて、昨年は障害者権利条約に基づく日本政府への総括所見が発表され、日本の法制度を国際水準

から見つめなおし、障がい者のために前進させる格好の機会となりました。福祉的就労の場の取り扱

いなど、引き続き議論すべき課題もありますが、今回の総括所見は障がいのある人の地域生活の前進

を願ううえで、今後の取組みの大きな力になると思います。

親和会では、障害者権利条約に基づく障がい者の権利擁護の視点を力に、引き続き利用者の個人の

尊厳を大切にし、地域の中で自分らしく生きるための支援、地域に開かれた法人運営をめざしていき

ます。

「ポプラ」移転の

お知らせ

こんな年にしたい㊗2023年の抱負

工房おひさまの

商品

２月１日に、酒田グループホーム

「ポプラ」が、酒田市東町から酒田

市亀ヶ崎に移転しますのでお知らせ

いたします。

また、移転に伴い「ポプラ」定員

を女性８名に、「あゆみ」を男性７

名に変更しますので、併せてお知ら

せいたします。

やまびこ 難波宏幸さん

皆さん、明けましておめでとうございます。やまびこ事業所の

難波宏幸です。今年もよろしくお願いします。

日頃の感染対策徹底の賜物なのか、去年は全国で色んなお祭り

やイベントが開催されましたね。私は１０月に開催された荘内大

祭に行きました。来賓席に徳川家康の子孫がいて驚きました。大

名行列も華や

かでした。

今年も行きたいな

ぁ…去年より良い年

になるといいなぁ…

そんなことを願いな

がら、毎日元気いっ

ぱい過ごしたいと思

います。

それでは皆さん、

今年も張り切ってい

きましょう！

さんのう 五十嵐潤一さん

私がここ「さんのう」に来て1年半が経ちました。

初めて入った時は全く分からなかったことも、ある程度覚えてきて、作業もで

きるようになってきました。

不安だったり、ちょっと変だなと感じたときは職員さんに聞いたりして対処し

判断するようにしてきました。

私は判断することが苦手なので、もう少し前向きになっていきたいと思います。

今年の抱負は、昨年の4月から初めて作業したハンガー拭きです。私はみんな

より拭くのが遅いので、少しでも早く拭けるように頑張りたいです。あと、拭い

ているときに拭いたところを忘れてしまうので解消していきたいです。

さごし 松本梨沙さん

内勤・外勤作業を努力し、スキル

アップを目指すぞ！

オー‼

さごし 五十嵐京介さん

今年の抱負は、去年に引き続き小

説を作ることです。理由は、将来一

般就職をしたら、本にたずさわる仕

事がしたいからです。一番の夢はエ

ッセイストになることですが、叶わ

なかったことを考え、本屋さんで働

きたいです。

本屋さんで働けるように体力をつ

けたいので、外勤を去年と同じくらい頑張りたいです。

あすか 佐藤孝浩さん

私が親和会の「あ

すか」に来てから二

年がたちます。私の

目標はＢ型に行くこ

とです。まだ生活訓

練でＢ型の作業を体

験しながらＢ型に行

くことや、職員さん

のつきそいなしでＢ

型の体験ができるよ

うになったら、Ｂ型

にうつることが目標

です。

Ｂ型の仕事ができるようになってＢ型に行っ

ても、あきらめずに頑張ることを意識して、作

業を頑張りたいと思います。

あずま 大井秀磯さん

健康な体で一年作

業を頑張りたい。畑

作業とか玉ねぎの皮

むき作業とか、腰を

大事にして体を壊さ

ないように頑張りた

いです。

チラシ入れとか紙

折り作業などで集中

力を身につけたい。

今年も頑張るぞー！！

工房おひさまでの作業の様子


